



Das Fest der Feste genoss das Königspaar Martin und Kathrin Hunold in allerbesten Feierlaune.

Ein Dorf in Feierstimmung

Mönninghausen steht seit Samstag ganz im Zeichen des Hochfestes

MÖNNINGHAUSEN/BÖNNINGHAUSEN ■ Ganz im Zeichen des Hochfestes stand das Wochenende in Mönninghausen. Das Dorf hatte sich mit grün-weißen Fahnen für das Fest der Feste herausgeputzt. Und auch der Wettergott hatte ein Einsehen mit der Schützenfamilie, die sich über einen sich auflockernden Himmel und milde Sonne freuen konnte.

Los ging es beim Schützenverein Mönninghausen-Bönninghausen 1859 am Samstag mit dem Antreten

der Kompanien auf dem Festplatz, dem Abholen der Fahnen, dem Schützenhochamt in der Vituskirche und der Gefallenenehrung mit großem Zapfenstreich.

Fotos:  www.derpatriot.de

Das Ständchen beim Königspaar Martin und Kathrin Hunold nutzten die Schützenbrüder zu einem ersten Umtrunk, und dann ging es per Bus nach Bönninghausen, um auch dort eine Ge-

fallenenehrung abzuhalten. „Frieden kann man nicht erzwingen, sondern nur erbiten“, sagte Pfarrer Rainer Stahlhacke, und Oberst Alfons Schweins mahnte die Schützen, die Erinnerung an die Opfer der Kriege nicht verblassen zu lassen.

Einen feucht-fröhlichen Empfang bereitete den Schützen dann das 25-jährige Jubelpaar Friedhelm Kahr und Josefa Fiedler. „Es ist einmalig in der Geschichte unseres Vereins, das ein Zwillingsspaar den Schüt-

zenthron innehatte“, erinnerte Oberst Schweins an die Regentschaft der silbernen Thronjubilare im Jahr 1989 und überreichte den Jubelregenten Orden und Blumen. Mit dem Aufsetzen des Vogels und einem schwungvollen Festballklang der erste Hochfesttag in Mönninghausen aus.

Erster Programmpunkt des zweiten Tages war das Abholen von Oberst Schweins. Zum Königspaar Martin und Kathrin Hunold marschierten die Schützen anschließend. Begeistert jubelten sie ihrem Regentenpaar beim Abschreiten der Front zu.

Beste Feststimmung herrschte auch an der Residenz der 40-jährigen Jubelkönigin Thea Schniedermeier. Vor 50 Jahren regierten Reinhard und Friedhild Sprick das Schützenvolk von Mönninghausen-Bönninghausen, zum Ständchen hießen die Goldjubilare Schützen und Gäste in bestem Schützengeist willkommen.

Der stimmungsvolle Festball setzten noch einmal Highlights auf den harmonischen Festsonntag in Mönninghausen. ■ mpr



Glanzpunkte im Festzug setzten auch das 50-jährige Jubelpaar Friedhild und Reinhard Sprick sowie die 40-jährige Thronjubilare Thea Schniedermeier, hier umrahmt von Oberst Alfons Schweins und Ehrenoberst Rudolf Hunold. ■ Fotos: Pape-Rüther